



# Desestiman amago contra autónomos

MAYOLO LÓPEZ  
Y MARTHA MARTÍNEZ

Aunque advirtieron que desaparecer a los organismos autónomos implicaría una regresión autoritaria, legisladores de oposición recordaron que Morena no cuenta con los votos necesarios para avalar una reforma de ese tipo.

Los senadores Emilio Álvarez Icaza, Julen Rementeria y Damián Zepeda afirmaron que una iniciativa con ese propósito no prosperaría en el Congreso.

En su conferencia matutina, el Presidente Andrés Manuel López Obrador

anunció ayer que, antes de dejar el cargo, enviará una iniciativa para desaparecer a los organismos autónomos, argumentando que no sirven para nada y que son onerosos.

“Estamos ante un claro intento de regresión autoritaria, pero es también una derrota de la propia historia democrática de López Obrador y de su partido: están deshaciendo a pedazos todo lo que que ayudaron a construir, porque están viviendo un paulatino y sistemático proceso de corrupción políti-



ca que es la ansia de concentrar el poder”, indicó Álvarez Icaza, del Grupo Plural.

Rementería, coordinador de la bancada panista, afirmó que “destruir los órganos autónomos implicaría que el señor, ahora sí, haga del país su santa voluntad y me parece que eso no es buena noticia para nadie”.

“Nos deja ver una clara regresión autoritaria, pero no veo cómo puede pasar algo así. Supongamos que en el Senado pasara con este acuerdo evidente que ya traen MC y Morena, pero no pasaría en la Cámara de Diputados, aun con los votos de MC”, dijo.

En el mismo sentido se manifestó su correligionario Zepeda, quien dijo que “queda clarísimo que lo que le incomoda al Presidente son los contrapesos y lo que quisiera ver es un regreso a ese tiempo del PRI hegemónico, de un presidencialismo exacerbado, sin límites, con un Congreso a su servicio”.

El vicecoordinador del PAN en la Cámara baja, Jorge Triana, señaló que pese a que el partido oficial no tiene los votos para llevar a cabo reformas constitucionales, el hecho de ponerla sobre la mesa es una muestra de lo que sería capaz.

“Es un mensaje. Una vez

más, nos deja ver lo que haría si estuviera en sus manos. Una regresión autoritaria, una descomposición institucional y la acumulación de poder en una sola persona”, afirmó.

La priista Melissa Vargas aseguró que la iniciativa parece un albedo de último momento, pues pretende que su discusión se lleve a cabo justo cuando está por concluir el periodo ordinario de sesiones.

“Si hubiera realmente la intención formal de transformar el Estado, se harían mesas de trabajo con especialistas y los sectores que serán afectados, para valorar quien haría sus funciones”, indicó.

### **Jorge Triana, diputado del PAN**



/// (Morena) nos deja ver lo que haría si estuviera en sus manos. Una regresión

autoritaria, una descomposición institucional y la acumulación de poder en una sola persona”.

### **Melissa Vargas, diputada del PRI**



/// Se trata sólo de mantener su discurso de que el Legislativo no quiere ayudar, y por eso

necesitan tener mayoría calificada. Es, más bien, otra campaña de desacreditación de la oposición”.